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Ata da 10ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 6 (seis) dias do mês de abril 

do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado 

do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 10ª 

(décima) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, 

presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e 

Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos 

Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal 

de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e 

determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, 

excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 182/2021, de 30/3/2021, encaminhando 

demonstrativo analítico de saldos financeiros, balanços, relatórios de gestão fiscal e relatórios 

resumidos de execução orçamentária relativos ao exercício financeiro de 2020; ofício 183/2021, de 

30/3/2021, encaminhando documentos que compõe a prestação de contas do exercício financeiro de 

2020; ofício 184/2021, de 31/3/2021, em referência ao ofício 81/2021 e indicações 55, 66, 67, 68, 69, 

70, 71, 72, 73 e 74/2021, enviando cópia do processo administrativo 4162/2021 com respostas às 

solicitações; ofício 185/2021, de 1º/4/2021, em referência ao ofício 81/2021 e indicações 56, 57, 58, 

60, 61 e 63/2021, enviando cópia do processo administrativo 4163/2021 com respostas às solicitações; 

ofício 188/2021, de 1º/4/2021, em referência ao ofício 188/2021 e requerimento 22/2021, 

encaminhando documentos informativos sobre os recursos recebidos pelo Município em razão da 

COVID-19 e como foram destinados; ofício 190/2021, de 1º/4/2021, convidando os Vereadores para 

participar do momento cívico em alusão ao aniversário de 202 anos do Município, em 7/4/2021, às 9 

horas, na Praça Marechal Floriano Peixoto; ofício 192/2021, de 6/4/2021, em referência ao ofício 

89/2021 e indicações 76, 78 e 80/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 4466/2021 

com respostas às solicitações; e ofício 193/2021, de 6/4/2021, em referência ao ofício 193/2021 e 

indicações 5, 6, 7 e 8/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 2282/2021 com respostas 

às solicitações. Do Vereador Joslei Sequineli requerimento 31/2021, requerendo o envio de expediente 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura solicitando informações sobre a conclusão da obra 

de abastecimento de água em Sítio Vitória e Poço Grande e previsão do início do fornecimento de 

água tratada; indicação 97/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

construção de bueiros nas proximidades da residência de Sandro Barauce, em Vileiros; e indicação 

103/2021 ao Prefeito Municipal, indicando que veja da possibilidade de trazer para o Município o 

programa “Armazém da Família”. Do Vereador Marcel Pietralla requerimento 32/2021, requerendo o 

envio de expediente ao DER solicitando a realização de operação tapa buracos na Avenida Presidente 

Ernesto Geisel, no trecho entre a BR 277 e a cooperativa da Colônia Witmarsum; e indicação 98/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a realização de operação tapa buracos na 

Avenida Presidente Ernesto Geisel, no trecho entre a BR 376 e a cooperativa da Colônia Witmarsum. 

Do Vereador Vane requerimento 33/2021, requerendo o envio de ofício à Secretaria Municipal de 

Saúde solicitando informações sobre a mortalidade, a vacinação, o peso e o atendimento de crianças 

de 0 a 6 anos e também sobre gestantes; requerimento 34/2021, requerendo o envio de ofício à 

Secretaria Municipal de Assistência Social solicitando informações sobre o número de crianças de 0 

a 6 anos cadastradas do Código Único, quantas são acompanhadas pelo serviço de fortalecimento de 

vínculos, o número de pessoas no Município na linha da pobreza e cópia do plano decenal; 

requerimento 35/2021, requerendo o envio de expediente à Secretaria Municipal de Assistência Social 

solicitando informações sobre o número de CMEIs no Município, o número de crianças de 0 a 6 anos 

matriculadas e se existem filas para matrículas e projetos para construção de novos CMEIs; e 

indicação 100/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento e 

cascalhamento da estrada que inicia na propriedade de Ivan Bassani, na Vilinha, até a propriedade de 

Mairon Sviech, em Rincão do Cocho. Do Vereador Rogério Czelusniak indicação 99/2021 à 

Secretaria Municipal de Educação, indicando a cobertura da quadra compartilhada entre a Escola 

Municipal do Campo de Queimadas e o Colégio Estadual Henrique Stadler. Do Vereador Egon 

Krambeck indicação 101/2021 ao Prefeito Municipal, indicando a realização de estudo de viabilidade 

de implantação ou reativação do Fundo Municipal de Habitação e verificação da possibilidade de 

alienação onerosa de imóveis sem utilização do Município para formação de capital do fundo; e 

indicação 102/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a troca de lâmpada 

queimada em poste localizado na Rua Dom Alberto Gonçalves, nas proximidades do nº 1493. Das 
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Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5663 ao 5668/2021. Da Comissão de Educação, Cultura, 

Bem-estar Social e Meio Ambiente pareceres aos projetos de lei 5667 e 5668/2021. Concluída a 

matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se 

algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. 

Inscrito para fazer uso da palavra o Vereador Vaguinho, com o assunto “Educação”. Com a palavra, 

cumprimentou o senhor Presidente, demais Vereadores e internautas. Disse que faz uso da tribuna por 

dois motivos. Que o primeiro é para celebrar o aniversário de Palmeira, que no dia 7 de abril completa 

202 anos de fundação. Relatou que o Município está no rol dos mais antigos do Paraná e muito 

contribui e contribuirá para a solidificação econômica e social do Estado e do País. Desejou que os 

anos presentes e vindouros sejam de pujança para toda a sociedade e que tenhamos, a cada ano, 

avanços significativos em todas as áreas de interesse da população. Disse que o segundo motivo é 

informar que no dia 31 de março, juntamente com os Vereadores Marcel e Vane e o Prefeito 

Municipal, teve a satisfação de entregar um ônibus escolar para reforçar a frota municipal, doado 

através de indicação do Deputado Federal Toninho Wandscheer, presidente do PROS no Paraná, 

partido do qual faz parte. Agradeceu o Deputado por ser um amigo de Palmeira, tendo feio várias 

intervenções para viabilizar recursos para melhorar a qualidade de vida dos palmeirenses. Relatou que 

o Deputado já se comprometeu a destinar uma motoniveladora para o Município, tendo em vista a alta 

demanda para manutenção das estradas rurais. Falou que Palmeira não pode parar, com fiscalização, 

trabalho e busca de recursos. Agradeceu pela atenção. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor 

Presidente informou que para abreviar a duração da sessão a leitura das ementas das indicações e 

requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja 

lida, basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade 

os requerimentos 28 ao 30/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 91 a 96/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados 

por unanimidade os projetos de lei 5660 ao 5662/2021. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5663 ao 5668/2021. Não houve Vereador inscrito para 

explicação pessoal. O senhor Presidente disse que Palmeira comemorará 202 anos amanhã, um marco 

importantíssimo para todos, e que é palmeirista e municipalista de primeira ordem. Relatou que a 

Constituição prevê que toda a arrecadação vá para o Governo Federal, a qual é dividida com os 

Governos Estaduais e depois com os Municípios, mas a carga maior fica com estes últimos, inclusive 

algumas que não são de sua responsabilidade. Falou que Palmeira é uma cidade tradicional e antiga, 

localizada no berço paranaense. Que é hospitaleira e aceitou de braços abertos todos que vieram para 

cá, resultando, talvez, na maior variedade étnica de todo o Estado. Citou que sua família do lado 

materno está em Palmeira desde 1877 e do lado paterno desde 1888. Disse que o povo palmeirense é 

excelente, trabalhador, ordeiro e solidário, sempre pronto a ajudar as pessoas sem fazer um palanque 

disso. Parabenizou todos os palmeirenses que nasceram aqui ou que adotaram a cidade. Falou que 

nasceu e se criou em Palmeira, tendo seus filhos, netos, atividades e patrimônio todos aqui. Que adora 

a cidade e fica muito orgulhoso de ver que há palmeirenses expoentes em várias atividades. Agradeceu 

a todos que, de uma forma ou de outra, ajudaram a desenvolver o Município. Disse que Palmeira 

cresceu, mais ainda há muito a ser feito. Convocou os senhores Vereadores para que apresentem o 

melhor desempenho possível e esqueçam as diferenças partidárias para trazer recursos para Palmeira. 

Agradeceu os Vereadores Vaguinho, Marcel e Vane pelos recursos conseguidos junto ao Deputado 

Federal Toninho Wandscheer. Falou que precisamos nos ajudar indistintamente. O senhor Presidente 

ratificou o convite feito pelo Poder Executivo ao Legislativo para participação na solenidade de 7 de 

abril. Recordou os desfiles realizados antigamente e disse que havia uma vontade cívica de participar, 

mas que isso se perdeu com o tempo e deve ser recuperado e incentivado. Encaminhou para análise e 

pareceres das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização e de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o ofício 188/2021 

do Poder Executivo Municipal, que trata das verbas da COVID-19 recebidas pelo Município, 

solicitando que se manifestem em 60 dias. Disponibilizou todo o corpo técnico da Câmara para 

auxiliar os trabalhos e disse que, se houver necessidade, poderão requerer a contratação de profissional 

especialista externo. Informou que a prestação de contas da Câmara Municipal referente a março de 

2021 está disponível na bancada dos Vereadores. Nada mais havendo a ser tratado lembrou que a 

próxima sessão ordinária será realizada em 13 (treze) de abril, no horário regimental, constando na 

ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 31 ao 35/2021 e das indicações 97 a 
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103/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5663 ao 5668/2021. Agradeceu a presença de 

todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi 

lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


